

SE HA EVADIDO

de la fortaleza de Kenghten el

general Giraud

Se encontraba prisionero de los alemanes y se ofrecen cien mil marcos a quien facilite detalles de su paradero

Berlín, 26. -- (Urgente). -- Se ha fugado de su prisión el general francés Giraud, que se hallaba prisionero de los alemanes. Las autoridades germanas han fijado un precio de cien mil marcos para quien facilite detalles de su paradero o la detención del general.

En el comunicado oficial que se hizo público anoche se agrega que será condenado todo aquel que ayude al citado general en su huida. Giraud se hallaba detenido con otros tantos generales franceses en la fortaleza de Kenkhten, en las montañas de Elsiardstein, de la Sajonia.

Los periódicos publican fotografías y datos del evadido y añaden los siguientes detalles: el General Giraud tiene una altura de 1'82, es delgado, de bastante peso y habla alemán con acento francés; cuenta sesenta y cinco años y estuvo también prisionero de los alemanes en la Gran Guerra. Durante varios años mandó el

Sexto Cuerpo de Ejército en Lorena y al mismo tiempo era gobernador de la plaza fuerte de Metz. El 3 de julio de 1939 ingresó en el Consejo Superior de Guerra francés. Al comenzar la guerra fué nombrado jefe del séptimo Ejército. Cuando el ejército alemán rompió en cinco días de ofensiva la línea Maginot fué confiada a Giraud la misión de cambiar en el último momento la suerte de las fuerzas anglo-francesas, en la Francia septentrional, nombrándosele seguidamente jefe del IX ejército, pero cuando iba a hacerse cargo del mando de éste ya había sido destruido y los tanques alemanes ocupaban Amiens, Arrás y Abbeville cortando los ejércitos enemigos.

En Mayo de 1941, cuando el general Giraud llegaba con su Estado Mayor al Cuartel general del IX Ejército llegaban también los tanques alemanes, cayendo entonces prisionero por segunda vez en su vida. -- EFE.

Pierre Tissier condenado a muerte

Clermont Ferrand, 25. -- Pierre Tissier, que fué miembro del Consejo de Estado de Francia, ha sido condenado a muerte en rebeldía y a la fiscalización de todos sus bienes, que se encuentran en Francia.

Tissier está acusado de haber realizado propaganda anti-francesa desde Radio Londres. -- EFE.

En la Escuela de Periodistas

LECTURA DE UNA CONFERENCIA

Madrid, 25. -- En la Escuela Oficial de Periodistas ha sido leída esta tarde una conferencia sobre el "Diario de Barcelona", escrita por Antonio María Fabra, por el decano de la Prensa española, don Enrique del Castillo.

Presentó al conferenciante el Delegado nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio. -- CIFRA.

El Gobierno francés celebra consejo

Vichy, 25. -- La nota facilitada después del Consejo de Ministros dice que se trató el primer lugar del problema de los abastecimientos.

El Gobierno acordó en contra de la decisión primitiva no disminuir la ración de pan hasta que sea recogida la nueva cosecha.

Se adoptaron una serie de acuerdos, entre ellos la reorganización de los diferentes ministerios. -- EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX, - Numero 2.335 - Ceuta, Domingo 26 de Abril de 1942 - Ejemplar: 25 céntimos

Audiencias de S. E. el JEFE DEL ESTADO

Madrid, 25. -- S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia militar a las siguientes personas: Vicealmirante don Manuel Moreu Figueroa; contralmirante don Luis de Vierna Bolando; general de brigada don Máximo Bartomeu González Longoria; general de brigada don Francisco Coror Butler; general de brigada don Armando Ollero Sierra; general de brigada don Eduardo González Gallarza; general de brigada don Manuel Coco Morante; coronel de Aviación don José Rodríguez y Díaz de Lecea; inspector farmacéutico don José de la Helguera Ortina; coronel de Artillería de la Armada don Amador Villar Marín; auditor de División don Francisco Corniero Tallástegui y teniente coronel de Infantería don Luis López Pando.

En audiencia civil fueron

recibidos don Manuel Valdés Larrañaga, Vicesecretario de Servicios de Falange Española Tradicionalista y de las JONS; don Carlos Rein Segura, subsecretario de Agricultura; don Félix de Gregorio Quiguillota, director general de la Campesía; don Pedro Muguruza Otáñez, director general de Arquitectura; marquesa del Monte de la Vega Real; don Juan P. Fernández de Carella, presidente de la Comisión reguladora de distribución de carbones; don Tomás Romojaro Sánchez, gobernador civil de

Santander; don Juan Casas Fernández, gobernador civil de Guadalajara; don Esteban Madruga, rector de la Universidad de Salamanca con los decanos de la misma; Comisión del Patronato de Covadonga, integrada por el obispo, presidente de la Diputación Provincial y rector de la Universidad de Oviedo con el secretario del Patronato; don José Martínez Molina, presidente de la Asociación de Pequeños Agricultores del Estado, con la directiva: marqués de la Vega de Anso con don Alfonso Prieto y Alvarez de las Vallinas, de la colonia española de Méjico; marqués de Santa Coloma; Fray José de Lopera, prior del Real Monasterio de Santa María del Parral (Segovia) y Abades mitrados del Monasterio de Monserrat. -- CIFRA.

REPRESENTACIONES EN LA SANTA SEDE

Roma, 25. -- El cuerpo diplomático acreditado en la

Santa Sede cuenta en total con trece embajadores, veintitrés ministros plenipotenciarios y un encargado de negocios, y además el representante personal del Presidente Roosevelt.

Algunos de los diplomáticos están ausentes y representados por encargados de negocios; otros dos (Nicaragua y otra nación) no han presentado todavía sus credenciales.

A consecuencia de la guerra cinco de las representaciones diplomáticas, se han instalado en el Vaticano. Estas son, Inglaterra, un representante de De Gaulle y gobiernos de Polonia y Yugoslavia. Pronto se instalarán en el Vaticano los representantes diplomáticos de países sudamericanos que han roto sus relaciones con el Eje.

El Vaticano tiene en el extranjero veintitrés Delegados apostólicos sin carácter diplomático sino solo espiritual. -- EFE.

Otras noticias

Ankara, 25. -- El embajador turco en Moscú Ali Haydar Akdy llegó el viernes a esta capital, para informar a su gobierno de distintas cuestiones. -- EFE.

Lisboa, 25. -- Se informa en esta capital que el sábado llegarán procedentes de las Bermudas 26 supervivientes de un vapor norteamericano que había sido torpedeado en el Atlántico.

Los citados supervivientes han sido recogidos por otro buque norteamericano. -- EFE.

Berlín, 25. -- También el viernes último, los aviones alemanes emprendieron vuelos de reconocimientos y ofensivos sobre la zona naval de Inglaterra llegando hasta Escocia.

Estas escuadrillas después de realizar eficaces bombardeos regresaron a sus bases con un valioso material informativo. -- EFE.

¿POR DONDE ATACARA EL JAPON?



Después de la caída de Java, se esperaba en Canberra una ofensiva contra Port Darwin. Esta ofensiva no tuvo lugar y los japoneses por el contrario avanzaron en Nueva Guinea contra Port Moresby. La Prensa anglosajona supone ahora que el Japón se lanzará inmediatamente en una ofensiva general contra la costa oriental. Pero esta no se produjo. Cuando los japoneses ocuparon las Andamánas y atacaron Ceylan, se creyó que el puerto de Perth, en el rincón sudeste de Australia sería el próximo objetivo de

la ofensiva japonesa con vistas a poner el Océano Indico bajo su control.

Pero una vez más han fallado las cálculas. Las costas de Australia son inmensamente grandes, las comunicaciones por tierra deficientes y las fuerzas de defensa numéricamente mínimas. Los japoneses, que poseen el dominio del mar, pueden desembarcar

en un punto dado fuerzas superiores sin que Mac Arthur pueda llevar con rapidez suficiente las reservas necesarias a los puntos comprometidos. Esta es, estratégicamente, una situación poco envidiable para un general a quien por anticipado se le han dado demasiados laureles. Tal vez sea un buen soldado, pero no puede hacer surgir de tierra divisiones y escuadrillas de aviación que no existen y de esforzarse por amortiguar prudentemente las exageradas esperanzas que han puesto sobre él.

Lea usted "EL FARO" Diaro de la mañana

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Domingo 26 de abril de 1942. Van 116 días y faltan 249. El sol sale a las 5'25 y ponerse a las 19'2. La luna sale a las 13'11 y pónese a las 2'14. Luna llena el día 30.

SANTORAL DEL DIA. — Domingo III después de pascua. — Nuestra Señora del Buen Consejo. Santos: Cleto, y Marcelino, mártires; Clarenco, obispo; y Exuperancia, virgen y mártir.

EVANGELIO DE LA DOMINICA. — El Evangelio de hoy tiene esta frase: "Vosotros lloraréis y lloréis, mientras el mundo se regocijará". Esta frase da ocasión para tratar de la justificación, si se puede hablar así, de la divina Providencia. Es de lamentar la facilidad que tienen, aún personas que se precian de buenos católicos de enjuiciar las sapientísimas disposiciones de la divina Providencia, principalmente en las tribulaciones que envía a los justos, sobre todo cuando estas les tocan de cerca a esos temerarios censores.

El Real Profeta David sentía en su alma el fuego de la indignación al advertir las quejas de los pusilánimes que titubeaban en "la confianza en Dios, viendo la paz de que gozaban los pecadores". Dios es Padreísimo y amorosísimo Padre de todos los hombres, a cuyo bien dirige y gobierna todos los acontecimientos. En todos ellos debemos ver su mano divina, que empuña el timón del mundo y lo lleva por caminos rectos a puertos seguros. En presencia de toda clase de acontecimientos, ya prósperos, ya adversos, debemos decir como Elías: "El señor es, haga lo que sea agradable a sus ojos". San Agustín dice: "En nuestra mano está considerar los secretos de Dios, pero ningún derecho tenemos para juzgar de ellos, y mucho menos para acusarles". Peregrinos en este valle de lágrimas caminamos a la verdadera Patria, y las espinas del camino que hieren nuestros pies y los hacen sangrar, serán un día fragantes rosas que coronarán nuestras frentes en la vida eterna.

MISA PARA MAÑANA. — San Pedro Canisio, doctor, segunda y tercera. Oraciones, secretas y post-comuniones de la Octava de San José y por la paz. Credo. Prefacio de San José.

MISA PARA EL MARTES. — San Pablo de la Cruz, confesor, segunda, tercera y cuarta. Oraciones, secretas y post-comuniones de la Octava de San José, de San Vidal y por la paz. Credo. Prefacio de la Octava.

La Ciudad Universitaria de Madrid, se reconstruye con los beneficios obtenidos en el sorteo de la Lotería del 11 de Mayo. Jugar a la Lotería de la Ciudad Universitaria es contribuir a una obra nacional.

La especulación es el oficio vil de las gentes sin alma. Cuando España sufre las consecuencias económicas de unos tiempos excepcionalmente graves la especulación se convierte en un crimen de lesa Patria. Los que con ambiciones desmesuradas fundamenten sus negocios sobre el hambre del pueblo español merecen un castigo ejemplar: La horca.

AVISO

LA COLONIA CATALANA de Ceuta se complace en invitarle a la Solemne Misa de Comunión General que en honor de la Santísima VIRGEN DE MONTSERRAT se celebrará D. M. hoy a las 15'15 horas, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

Predicará el Muy Ilustre señor don MATEO NEBOT ANTIG, Teniente Vicario Castrense.

Terminada la Santa Misa, tendrá lugar el besamano.

COLONIA VALENCIANA

Se pone en conocimiento de todos los valencianos residentes en esta plaza que teniendo por tradición el celebrar la festividad de nuestra Excelsa Patrona "LA VIRGEN DE LOS DESAMPARADOS" con una solemne fiesta religiosa.

Ruega esta comisión organizadora a todos aquellos Valencianos que deseen inscribirse remitan su nombre y apellido y domicilio antes del día primero de Mayo a CASA CALATAYUD, Camoens 16.

Por la Comisión, JOSE MANSANET.

ANUNCIOS BREVES

LICENCIAS de caza, pasaportes. Documentación completa. Agencia Sava.

CEDO piso en Ceuta, por otro en Tetuán. Razón Editorial Marruecos. Tetuán.

PROFESORA de Corte y Confección. Antonia Lozano. Barriada España 98.

SE ALQUILA habitación para caballero solo. Jáudenes, 27.

JABON para baño, muy espumoso, pastilla de 250 gramos 3'25 pesetas.

COMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23.

COMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange 23.

Momento de máximo peligro! Sentarse junto a un desaseado en el espectáculo o en el coche.

NOTICIAS VARIAS

CLINICA DE URGENCIA. — Ayer fueron asistidos: Juan de Dios González, de herida punzante en la muñeca derecha, de accidente de trabajo, leve; Antonio Paz Camaña, de herida contusa en la región tenar derecha, de accidente de trabajo, leve; Antonio Sánchez Pérez, de difteria, de pronóstico reservado; Luis Maleo Custodio, de dos heridas contusas en la región frontal y erosiones en la cara, de pronóstico reservado; y Adela Rodríguez Pérez, de herida contusa en la región frontal, leve.

DE LA PENINSULA. — Después de pasar una temporada en la Península han regresado don Gregorio Hernández y su esposa doña Francisca de Loma.

CRUZ ROJA. — En el sorteo de ayer resultó premiado el número 59.

La educación nacional ocupa la vanguardia de las preocupaciones nacionales. Jugad a la Lotería del 11 de mayo y ayudaréis a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria, de Madrid.

ACADEMIA NAVARRO

70 plazas de manipuladores telefonistas de la Zona. 19 a 35 años. Se admiten señoritas. Exámenes en el mes de Julio en Tetuán. Preparación el 1.º de Mayo.

APOLO

A las 3. sin numerar; a las 5 y 15 y 7, numeradas y de 9 a 1 sin numerar.

En estreno de grandioso éxito. La gran superproducción nacional distribuida por Cifesa, titulada.

UN MARIDO

a precio fijo

por la formidable pareja Lina Yegros y Rafael Durán.

No deje usted de ver la mejor película de toda la temporada. Hoy se estrena en APOLO.

Auxilio Social TE LLAMA

Tú, olvidadizo y querido amigo nuestro, oyénos un momento, no tapes tus oídos con los algodones del egoísmo. Oye bien y abre los ojos para mirar lo que a tu lado pasa.

¿Ves esas muchachitas que se van acercando a todos los transeúntes? ¿No adviertes su sonrisa invitadora? ¿Sabes lo que dicen? Ya se nota en tu cara un gesto de indiferencia. Seguramente piensas: "Son de Auxilio y piden limosna. Es-lán los tiempos muy malos para tirar el dinero".

¡Pero, hombre de Dios!, ¿tú eres capaz de reaccionar de tan baja manera? De nuevo te rogamos que nos oigas y que tengas listo el corazón para mejor entendernos. Verás: si, son de Auxilio, de Auxilio Social, exactamente. ¿Tú conoces de verdad, a fondo, lo que es y lo que vale y significa la obra de Auxilio? Medita unos instantes: Ha estallado la guerra, España, dividida, se desangra y arruina. En las trincheras la pólvora loca se desata. Claros enormes se producen en el censo de la Patria. Los campesinos tienen que abandonar sus tierras y coger los fusiles porque España lo exige y España es lo primero. Poco a poco va reintegrándose a la vida nacional la escuálida población soviética.

Aparece el problema, — pavoroso problema — del hambre. En miles de hogares falta pan, escasean los alimentos primordiales, lo más preciso para vivir ha desaparecido en el combate para muchos. Entonces surge Auxilio Social. Y de la nada, increíblemente, solución angustias que parecían inabarcables, subviene a necesidades urgentes, calma penas y sofoca llantos, recoge a los niños sin padre y establece sobre la dolorida área española la más eficaz y humana hermandad.

Ya observamos cómo cam-

bias de rostro La indiferencia primitiva es ahora cálido interés. Más no hemos terminado, tienes aún que darte cuenta de la falsedad de tus imprudentes juicios: Auxilio Social no pide limosna. El concepto de la limosna kobalicona, de la caridad a regañadientes, no te va con nosotros. Auxilio no te pide; eres tú el que debe darle en la medida de tu bolsillo ¿Que no tienes dinero? Todavía se resiste dentro de ti el tacaño que hay en todos los hombres. Razona. La razón es como la luz, disipa las neblinas que ciegan los ojos. Mañana irás al café después de comer. Una buena taza de café es siempre deseable. Más tarde, probablemente, querrás pasar un buen rato en el Estadio. Se celebra un partido de fútbol muy interesante. Quien sabe si a la salida entrarás en un cine o acaso irás a irrendar en un local cualquiera. Todo esto es justísimo. Nadie te lo discute. Pero, dime, ¿o te recordaría la conciencia? Treinta minutos, tres horas, o tres días, no van a ninguna parte. Y tu tienes demasiado buen corazón para que por una absurda avaricia te culpes a tí mismo de no haber puesto tu hombro en ayuda de los que padecen en tu ciudad.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

A partir del lunes próximo, día 27 del actual, las licitaciones de los CINTAS serán a los precios siguientes, incluido el 30 por 100 del subsidio al combatiente:

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Butaca, Media butaca, Balcencillo, General.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Butaca, Delanteras, Principal.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 25 de abril de 1942. El Delegado.

Ferrocarril Ceuta-Tetuán

Para conocimiento del público se advierte que el tren Mixto que tiene su salida a las 13,35 de Tetuán, lo hará el próximo Domingo 26 a las 13 horas, así como también el correo que tiene su salida de Ceuta a las 18,45, retrasará a las 19,30.

Advertisement for Dr. José Navarro Martínez, specializing in diseases of children and pediatrics. Includes contact information for Ceuta.

Large advertisement for Constantino Cosio, Hijo, a wine producer and exporter from Chiclana de la Frontera, Ceuta.

Cooperativas y Economatos

Contra la especulación elevadora de los precios propugnábamos en anteriores comentarios un establecimiento del sistema de economatos y cooperativas y de la intervención reguladora de los organismos municipales.

El sistema de economatos y cooperativas no es nuevo en España, sino que, por el contrario, tiene arraigo constante en nuestra Patria. Distribuidas por el territorio nacional han existido y existen, algunas de ellas con antigüedad de siglos, cooperativas, hermandades y cofradías de bien distintos matices cuyas finalidades cuentan, principalmente, con la de proporcionar al asociado material de pesca, semillas, abonos, instrumentos de trabajo, productos alimenticios, etc., haciendo la entidad las funciones de intermediario, pero reduciendo su beneficio al mínimo necesario para cubrir los gastos sociales.

Hacia esa política de cooperativas y economatos es preciso volver la vista en los actuales momentos.

No es un secreto que en muchos ciclos productivos pueden existir varios eslabones de la cadena económica que se lucran indebidamente: si el fabricante vende a precio superior al debido y el almacenista aumenta también su lucro y el detallista vende la mercancía, clandestinamente obteniendo mayor beneficio del debido. De esta forma la mercancía, cuando llega al consumidor, está considerablemente gravada por una triple ganancia ilegal. Estos riesgos, acrecidos en épocas, como la actual de anormalidad en la producción y suministro, se evitarían en gran parte con una política que incrementara las instituciones a que nos hemos referido, instituciones donde el consumidor —especialmente el consumidor modesto— tiene, con la garantía de un justo precio, la mejor defensa de su capacidad adquisitiva.

Ayuntamiento de Ceuta

TARIFA POR LA QUE HABRÁ DE REGIRSE EL SERVICIO DE TRANSPORTES CON CARROS

Carros faeneros de carga hasta 500 kilogramos

Muelle Punta a población: o vice-versa ... 12'00 pts.

De la población al campo exterior (Haddú, Almadras o Benítez) ... 15'00

De la población, al campo exterior, pesando de las Bds señaladas ... Convencional

Mucanza ... id.

Equipaje: sacarlo del buque a domicilio, por bulto grande o pequeño a ... 2'00 c/u.

Por horas ... 10'00 c/u.

La anterior tarifa deberá ser colocada en los citados vehículos y en sitio visible, para conocimiento del público.

Ceuta 23 de abril de 1942.

El Alcalde,

José Vidal Fernández.

"TOOQ EL PAPEL USADO, MANCHADO Y ESCRITO; DE CUALQUER CLASE Y CALIDAD; PARA TI NO TIENE VALOR. ENTREGALO CONTRIBUYE A UNA OBRA SOCIAL Y OBTIENES UN INGRESO".

Español: contribuye a una obra nacional ayudando a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria, de Madrid. Tu aportación, jugando en el sorteo del 11 de mayo, merecerá el reconocimiento de la Patria, y puede suponer tu bienestar económico permanente.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.^a de 4 a 5

CIRUGIA GENERAL Y PARTOS

Doctor. - González Alvarez, Juan

Domicilio, Teniente Arrabal, 2-1º.-Tel. 650.-Cont.^a de 3 a 5

MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Rovayo, Manuel

Domicilio, Falange Española, 9.-Tel. 144.-Cont.^a de 4 a 5

PULMON Y CORAZON --RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.^a de 3 a 5

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Claudio

Domicilio, J. A. P. de Rivera, 7.-Tel. 269.-Cont.^a de 4 a 6

PARTOS -MATRIZ

Doctor. - Trujillo Santos, Lorenzo

Domicilio, Isabel Cabral, 7.-Tel. 745.-Cont.^a de 3 a 5

CIRUGIA GENERAL RIÑON-VIAS URINARIAS

Doctor. - Trujillo Santos, Juan

Domicilio, Isabel Cabral, 7.-Tel. 745.-Cont.^a de 12 a 2

PUERICULTOR - ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

Doctor. - García Palacios, Felix

Domicilio Falange Española, 66.-Tel. 510.-Cont.^a de 4 a 6

PARTOS Y GINECOLOGIA

Doctor. - W. Santos

Domicilio, G. Queipo de Llano, 2-1º.-Tel. 187.-Cont.^a de 4 a 6

PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER

Doctor. - Martell, Mariano

Domicilio, A. de Aragón, 2-1º.-Tel. 24.-Cont.^a de 2 a 4-7 a 9

PEDIATRIA

Doctor. - Maté

Domicilio, Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543.-Cont.^a de 4 a 7

MEDICINA GENERAL

Doctor. - Muñoz de Luna, José

Domicilio, A. de Aragón, 2.-Tel. 92.-Cont.^a de 3 a 4

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.^a de 4 a 7

MEDICINA GENERAL

Doctor. - Bermúdez H. Autberto

Domicilio, González Besada, 1.-Tel. 705.-Cont.^a de 4 a 6

MEDICINA GENERAL CIRUGIA

Doctor. - Castellano, Pelayo.

Domicilio: Calvo Sotelo, 26-2º.-Cont.^a de 3 a 5

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREO

Doctor. - Gabizón, Jacinto

Domicilio, Jáudenes, 27.-Tel. 285.-Cont.^a de 4 a 6

PIEL-VENEREO-SIFILIS

Doctor. - Martínez Higuera, Juan

Domicilio, Gral. Serrano Orive, 1.-Tel. 785.-Cont.^a de 3 a 5

NIÑOS MEDICINA INTERNA

Doctor. - Rico Mayo, Saturnino

Domicilio, Brull, 2.-Tel. 392.-Cont.^a de 9 a 10 y de 4 a 5

MEDICO OCULISTA

Doctor. - de la Vega, Cayetano

Domicilio Falange Española, 70.-Tel. 417.-Cont.^a de 10½ a 1

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor. - Navarro Martínez, José

Domicilio, General Yagüe, 12-2º.-Tel. 796.-Cont.^a de 5 a 6

Recuperación de papel

Insistimos en el tema. A nadie pasa desapercibido el momento difícil por que atraviesa la Industria Papelera. El problema de la escasez de papel no afecta únicamente a España, sino a toda Europa, prescindiendo de aquellos países, como los escandinavos, que han sido proveedores de todo el continente. Continuamente estamos publicando noticias que reflejan esta penuria en un elemento tan necesario.

Los diarios de la mayor parte de las naciones han reducido sus páginas y tirada, y ya parece que pasó a la historia aquel derroche de papel de épocas de despilfarro.

Los múltiples y diversos factores que concurren en este problema están siendo solucionados tenazmente, por la labor impropia de la Delegación Nacional de Prensa, de la Vicesecretaría de Educación Popular.

A estos esfuerzos hay que añadir los que realiza el Sindicato Nacional del Papel, Prensa y Artes Gráficas y las actividades conjuntas en lo que se refiere a papel-prensa, que se dirigen a la consecución de la única meta de elevar la producción del mismo.

Pero no sólo es a los periódicos a quienes afecta esta falta de papel. Indudablemente los periódicos consumen una gran cantidad de la producción nacional, pero un tanto por ciento muy elevado se dedica a todas las necesidades.

No existe papel inservible, ya que después de utilizado en los usos corrientes puede siempre emplearse como material prima de nueva fabricación.

Quien destruye un papel, que no le sirve; quien arroja a la basura en vez de recogerlo en la papelear para después entregarlo a la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, causa un daño evidente a la economía nacional.

Fallo de la Delegación de Propaganda sobre su concurso de publicaciones

La Delegación Nacional de Propaganda de la Vicesecretaría de Educación Popular de F. E. T. y de las JONS, después de examinar los originales recibidos para su concurso de publicación cerrado en fecha 31 de enero del presente año, hace público el siguiente fallo:

Primero. — Adquirir el original remitido sobre el tema para libros "Defensa española de la cultura europea", lema "Hispania mater", debido a don Antonio Pinzón Toscano, abogado de Huelva, a quien corresponderá la cantidad de 4.000 pesetas como derechos de autor.

Segundo. — Declarar desierto por no haber concurrido ningún original aceptable en cuanto a fondo y forma, el concurso abierto sobre el tema para libros "Misión y destino de España en el nuevo orden euro-africano".

Tercero. — Adquirir el original recibido para el tema de folletos "Breviario Nacional-sindicalista", bajo el lema "Yugo y Flechas", debido a don Francisco Moret Meserli, de Madrid, el cual percibirá la cantidad de 1.500

pesetas como derechos de autor.

Cuarto. — Adquirir el original sobre el tema de folletos "Presencia de Francisco Pizarro" bajo el lema "Anima arma et fortuna", debido a don Manuel Billesteros Bairois, de Madrid, el cual percibirá la cantidad de 1.500 pesetas como derechos de autor.

BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

La intensificación que experimenta a actividad aérea sobre el Canal de la Mancha y países ocupados, asimismo con los objetivos industriales de Alemania, hace pensar en el comienzo de otra ofensiva inglesa aérea, similar a la tan famosa "non stop" desencadenada en julio del pasado año, a raíz del ataque alemán al ejército ruso, que no logró otros efectos, que la pérdida de gran número de aparatos y pilotos sin que impidiera su acción, el que el ejército bolchevique fuera batido y el avance alemán llegara hasta donde le permitió el invierno. Estas nuevas acciones aéreas, no son llevadas por el mando inglés empleando la misma táctica que en las anteriores, en las cuales la masa de bombarderos estaba formada de "Wellingtons" y en la última etapa por "Fortalezas volantes" — que dicho sea de paso no dieron los resultados esperados —; mientras que ahora los bombarderos actúan por grupos aislados sobre Alemania, al mismo tiempo que fuertes escuadrillas de cazas lo hacen sobre los territorios de la Francia ocupada, ejecutando acciones de ametrallamiento y lanzamiento de bombas de pequeño tamaño, al objeto de obligar a la caza alemana al combate continuo, separándolo de la acción de cobertura y defensa de los objetivos militares de Alemania, atendiendo a disminuir sus efectivos que impiden la actuación de los aparatos rusos en el frente del Este, con lo que se aliviaría la situación de inferioridad aérea bolchevique que le impide obtener éxito en sus continuos y estériles ataques.

Consideramos que esta ofensiva está destinada a sufrir el mismo fin de su predecesora ya que es de suponer que el mando alemán ha preparado el ataque de primavera teniendo en cuenta el peor de los casos, es decir, la lucha en dos frentes, y por tanto, sus efectivos aéreos serán lo suficiente tanto en número como en calidad para oponerse a las escuadrillas de la R. A. F.

La situación en los demás frentes de guerra no ha variado, siguiendo el avance nipón en el frente de Birmania. Un detalle digno de atención es el pase a las fuerzas japonesas de un general chino con sus tropas, que atestigua la falta de moral de resistencia en los elementos de Chungking, que empiezan a ver lo inútil de su lucha, y el engaño de que han sido objeto por parte de los anglosajones, que prometiéndoles el oro y el moro, no les han otorgado otro derecho que el de derramar su sangre para que Inglaterra y los Estados Unidos sigan detentando todas las riquezas del mundo y sigan siendo sus esclavos los pueblos chino e indio. —OBSERVATOR.

VENDO
 COCHE AMERICANO
 Seis cubiertas nuevas Razón:
 Falange Española, 18 CEUTA.

Información general de España

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. — El Boletín Oficial del Estado en su número 114, publica entre otras las siguientes disposiciones:

Ley del 11 de abril de 1942 por la que se concede al presupuesto en vigor de la Sección 5.ª de Obligaciones de los departamentos ministeriales "Ministerio de Marina" un crédito extraordinario de pesetas 3.647.104,64 destinado a satisfacer los gastos ocasionados en las obras de reconstrucción de la Factoría Naval de Cartagena.

Otra de 11 de Abril sobre reorganización de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre.

Otra de la misma fecha sobre reintegro de licencias de pertenencia o posesión de escopetas de caza

Decreto del 14 de abril de 1942 por la que se considera incluidos a los Jefes y Oficiales del Ministerio del Aire procedentes de las Academias Militares del Ejército de Tierra que hayan verificado su ingreso en ellas con anterioridad al 1 de enero de 1927, en el artículo 170 del Reglamento de aplicación para el Estatuto de Clases Pasivas.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO — El Diario Oficial del Ejército en su número 92 publica entre otras las siguientes disposiciones:

Se les conceden quinquenios: al brigada del Grupo de Fuerzas Regulares número 5, don Antonio Espildora Vázquez, y a los del mismo Grupo don Antonio Contrera García, don Melchor Julia Mezquida, don Cecilio Atienza Sánchez y don Manuel Vega Fernández; y a los sargentos don Pedro Díaz Miralle, don Félix Almajano Carcés, de la Mehal-la Jalifiana de Melilla número 2, don Alfonso Gómez Hernández, de la Mehal-la Jalifiana de Tetuán número 1 y don Eleuterio García Carranco, del Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas número 4.

MINISTERIO DE MARINA. — El Ministerio de Marina publica entre otras, una orden de 19 del corriente por la que se concede derecho a percibir anticipos de pagas a todo el personal de la Armada y otra de fecha 17 de los corrientes por la que se dispone que los haberes dejados de percibir en años anteriores pueden satisfacerse con cargo al vigente presupuesto.

Las ropas del anciano han de ser objeto de mimo. El corre más peligro que nadie.

CLAUSURA DE CURSO Para jefes de campamentos de verano

Madrid, 25. — En el campamento escuela de la Casa de Campo, se ha celebrado esta mañana la clausura del curso para jefes de campamentos de verano del Frente de Juventudes al que asisten 65 camaradas de toda España. Al acto asistió el vicesecretario general del Partido camarada Luna, el jefe provincial del Movimiento y Gobernador civil camarada Carlos Ruiz, el Delegado Nacional del Frente de Juventudes camarada Elo-la así como otras jerarquías.

Los camaradas acampados efectuaron las tareas de diario y después fueron izadas las banderas del campamento, rezando una oración el capellán del mismo.

Luego el jefe del curso camarada Churruca, leyó las habituales consignas. A continuación se efectuaron ejercicios rítmicos y de montaje de tiendas.

Cerró el acto el vicesecretario general del partido que pronunció un vibrante discurso.

En él el camarada Luna hizo una definición tan exacta como elocuente sobre los conceptos camarada y camaradería, extendiéndose sobre los pensamientos de José Antonio.

Subrayó, por último, la importancia del cargo de jefes de campamentos.

Puso fin al acto el himno de la Falange al final del cual se dieron los gritos de ritual que fueron entusiásticamente contestados. — CIFRA.

Ayer, alarma en Gibraltar

Se encuentran en el puerto numerosas unidades de guerra.

La Línea, 25. — En el puerto de Gibraltar se encuentran actualmente un acorazado, dos portaviones, un crucero y seis destroyers.

Esta tarde entraron dos destroyers y salió uno, notándose en el puerto bastante movimiento marítimo.

También se encuentran en el puerto algunos barcos mercantes descargando material bélico.

Esta tarde sonaron los pitos de alarma de Gibraltar, pero no funcionaron, en cambio, las sirenas.

Se les vieron dos cazas británicos, durante la alarma escaso tiempo, sin que durante ella se vieran aparatos extraños.

Tampoco acudió nadie a los refugios.

En el dique número dos, continúa, el acorazado que entró días pasados. — FIERRO.

Los astilleros de Gijón en plena actividad

Gijón, 25. — Los astilleros de esta población se encuentran en plena actividad. También en los del litoral costero han sido botadas otras embarcaciones. En la actualidad hay otra de 150 toneladas y varias motoras y vaporcillos pesqueros.

Igualmente en el astillero "Aniceto Fernández" se ha terminado el buque pesquero "Nueva María del Carmen".

La Sociedad Duro Felguera, tras de adquirir el dique antiguo de Gijón ha instalado en él maquinarias y ha construido nuevas gradas capaces para acometer la cons-

trucción de buques. Hay actualmente dos bacaladeros. Estas gradas han sido dispuestas para buques hasta de 3.500 toneladas.

Gran parte de estas construcciones se hacen acogiendo a las facilidades del Estado en orden a la construcción de navios mediante subvenciones económicas.

Puede asegurarse que si la producción de materias primas, el hierro principalmente, fuera suficiente, los astilleros de Gijón serían ampliados de manera considerable, particularmente los de la Duro Felguera. — CIFRA.

Los juegos Universitarios Nacionales

Resultados de ayer

Madrid, 25. — En los juegos universitarios nacionales se han registrado hoy los siguientes resultados:

Fútbol: Madrid, 4; Barcelona, 2; final.

Baloncesto femenino: Salamanca, 9; Barcelona, 5.

Baloncesto masculino: Madrid, 31; Valladolid, 11.

Hockey femenino: Oviedo, 3; Santiago, 1.

Baloncesto: Valladolid, 4; Barcelona, 1. — CIFRA.

Anuncie en EL FARO

LA OBRA DEL HOGAR

Van a ser concedidas 36 viviendas

Orense, 25. — La Obra del Hogar ha concedido un plazo de ocho días a partir de hoy para que los obreros, empleados y funcionarios, puedan solicitar, con arreglo a determinadas condiciones, treinta y seis viviendas construidas en la barriada del General Mola.

Los alquileres de dichas viviendas oscilarán entre las 45 y 65 pesetas mensuales.

Estas viviendas, de amplias habitaciones, con cocina, comedor y cuarto de baño, vienen, gracias a la labor desarrollada por la Obra del Hogar, a resolver en parte el problema de la carestía de las viviendas que por este procedimiento se facilitan a los productores a precios módicos. — CIFRA.

La infanta doña Eulalia, EN ZARAGOZA

Se muestra satisfecha de su viaje

Zaragoza, 25. — La infanta doña Eulalia de Borbón ha sido cumplimentada en el Gran Hotel por el Excelentísimo y Reverendísimo señor Arzobispo Dr. Domenech.

En una de las dependencias del Hotel fué instalado un magnífico altar, ante el cual nuestro Prelado bendijo una imagen de Nuestra Señora del Pilar, que Su Alteza adquirió en esta ciudad.

Durante todo el día la infanta fué cumplimentada por las autoridades y por la tarde realizó una visita a los lugares más importantes de la ciudad, acompañada del alcalde señor Caballero. También estuvo en la hospedería del Pilar, haciendo grandes elogios de su instalación. Después fué al Pilar, donde fué recibida por el Deán, Ilmo. señor Dr. don Santiago Guallar y varios señores capitulares. Su Alteza subió a adorar a la Virgen y oró durante largo rato ante la sagrada imagen. Seguidamente admiró las bellezas del templo, con la iluminación completa.

A la salida, en la plaza del Pilar, la infanta fué objeto de grandes manifestaciones de simpatía por parte del público allí congregado.

La egregia dama firmó en el Libro de Oro de la Ciudad, que le fué llevado al Gran Hotel, estampando cariñosas fra-

ses de elogio para Zaragoza.

Según ha declarado, Su Alteza se muestra satisfechísima de su estancia en la capital. — CIFRA.

Cae al Ebro y se ahoga

Zaragoza, 25. — Cuando varias niñas pasaban por el puente del ferrocarril sobre el Ebro, una de ellas, llamada Carmen González Orfel, de once años de edad, domiciliada en la calle de las Armas, número 143, tuvo la desgracia de caer al río, por el hueco de las traviesas y pereció ahogada.

No obstante las pesquisas realizadas, el cuerpo de la infortunada pequeña no ha podido ser encontrado. — CIFRA.

PARA anunciar en esta Sección diríjense a nuestra Administración Millán Astray, 7.

458 años de la incorporación de GRAN CANARIA A LA CORONA DE CASTILLA

Las Palmas, 25. — El próximo miércoles se conmemorará el 458 aniversario de la incorporación de Gran Canaria a la corona de Castilla.

Con tal motivo se celebrarán diversos actos religiosos, entre ellos la procesión del Perdón de la conquista que recorrerá el trayecto compren-

dido entre la Catedral y la histórica Iglesia de los Domingos y al cual se le rendirán honores de Capitán General.

También se celebrará una Misa a la que asistirán las autoridades y finalmente habrá un gran desfile militar ante las autoridades de la plaza. — CIFRA.



Trabajo excesivo, preocupaciones, disgustos, enfermedades, traen consigo una alteración del sistema nervioso y consiguiente decaimiento general. Fósforo Ferrero, alimento vegetal que equilibra y fortalece cerebro y nervios, proporciona nuevas energías y estimula el organismo a la resistencia. Consulte con su médico.

Fósforo Ferrero
Reconstituyente general
censura sanitaria núm. 1681

Información general extranjera

En el Canal de la Mancha libran un ENCUENTRO UNIDADES ALEMANAS Y BRITANICAS

De día y de noche siguió cayendo metralla y fuego sobre la isla de Malta

Ataques con éxito en el frente del Este

PARTE ALEMANA

Berlín, 25. — Cuartel General del Führer. El alto mando alemán, comunica el sábado a mediodía:

En el frente oriental han sido rechazados los ataques locales del enemigo.

Varias unidades de asalto de nuestras tropas efectuaron varios ataques que fueron acompañados por el éxito. El arma aérea alemana bombardeó con eficacia las instalaciones portuarias de la costa del Cáucaso y del Mar Azov, así como las del servicio de retaguardia de los soviets.

Referente a los ataques ya comunicados en partes anteriores sobre Murmansk de los aviones alemanes se confirma la eficacia de estos y se amplía que los cazas que formaban la escolta de los bombarderos derribaron durante violentas luchas aéreas diecisiete aviones enemigos, estrellándose contra el suelo uno de tipo "Hurricane".

Aviones italianos realizaron el día veintitrés de abril ataques por sorpresa contra los aeródromos soviéticos, destruyendo nueve aviones enemigos en el suelo. En el Norte de Africa poca actividad de reconocimiento a consecuencia de las desfavorables condiciones atmosféricas.

Durante el día y la noche continuaron los ataques aéreos a las instalaciones militares y aeródromos de la isla de Malta. Grandes impactos certeros de bombas pesadas causaron nuevos e importantes desperfectos.

En el Canal de la Mancha unidades ligeras de seguridad de la Marina de Guerra alemana se encontraron en la noche del 23 al 24 de abril con destructores y lanchas rápidas enemigas. Un destructor británico, que se hallaba a corta distancia fué averiado seriamente por el fuego de nuestra artillería. Seguidamente el enemigo suspendió la lucha, dándose a la huida.

Diversos aparatos de caza alemanes luchando encima del Canal de la Mancha contra tres formaciones de caza británicas derribaron ocho aviones enemigos.

Aviones ligeros de bombardeo atacaron durante el día fábricas e instalaciones aproximadamente en las cercanías del Sur de Inglaterra.

Como represalia, los ingleses han repetido varios ataques aéreos contra ciudades alemanas.

También se han bombardeado eficazmente por nuestros aparatos ciudades situadas en la costa meridional de Inglaterra.

Durante la noche del 24 al 25 de abril bombarderos británicos atacaron los barrios habitados de Rostock, registrándose algunos muertos y heridos entre la población civil

Numerosos impactos han sido especialmente dirigidos contra establecimientos de cultura e instalaciones benéficas, destruyendo algunas de ellas y quedando otras averiadas. Dos de los bombarderos atacantes han sido derribados.

El suboficial Rudolf Mueller logró durante la lucha aérea cerca de Murmank, en un solo día, cinco victorias aéreas. — EFE.

PARTE ITALIANO

Roma, 25. — Comunicado oficial número 693 del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

Ningún acontecimiento de importancia en la Cirenaica, donde han empeorado las condiciones atmosféricas.

Fuertes formaciones aéreas, han realizado durante el día y la noche nuevas acciones ofensivas contra los objetivos de la isla de Malta, causando graves estragos en las instalaciones portuarias, astilleros, hangares, depósitos y almacenes de la isla, alcanzados de lleno por las bombas lanzadas por los aviones del Eje.

Los cazas alemanes derribaron a un aparato enemigo.

Algunos aviones ingleses hicieron un intento de ataque contra uno de nuestros convoyes en el Mediterráneo. Los barcos resultaron todos indemnes, pudiendo continuar hasta sus puertos de destino, gracias a la rapidez, con que actuaron la defensa antiaérea y la aviación que escoltaba al convoy.

AUSTRALIA PASARA POR LA MAS DURA PRUEBA

La sangre correrá como JAMAS HA CORRIDO

EL PORVENIR ES SOMBRIO Y ESTÁ TODO LLENO DE AMENAZAS

(Así se ha dicho desde Sidney en un discurso radiado)

EL PORVENIR DE AUSTRALIA

Sydney, 25. — El ministro del Ejército, Ford, en un discurso radiodifundido, ha declarado que en el invierno próximo Australia pasará por la más dura prueba. La batalla adquirirá tal grado de ferocidad que la sangre correrá como jamás ha corrido desde que existe la civilización.

La suerte de Australia es la suerte de vuestras propias vidas — ha dicho — y está ligada a la de otras naciones europeas.

El porvenir es sombrío y está todo él lleno de amenazas, pero tenemos derecho a pensar en el futuro también con grandes esperanzas ya que nuestras fuerzas aumentan con ritmo acelerado. — EFE.

PARA LA DEFENSA DE AUSTRALIA

Shanghai, 25. — "Los aparatos defensivos de la Australia occidental, tanto de tierra como del aire están completamente terminados y ofrecen un cuadro magnífico", ha declarado el sábado, según noticias recibidas desde Inglaterra, el ex-ministro de la Gobernación australiano Drackenford.

Agregó el ex-ministro que desde luego, por motivos de seguridad interior no podía dar más detalles ni revelar nada sobre el proyecto de las futuras operaciones, pero que de todas maneras podría asegurar, que el Gobierno aus-

traliano hará todo lo posible en pro de toda Australia. — EFE.

PREOCUPACIONES INGLESAS

Lisboa, 25. — Las preocupaciones que sienten los ingleses sobre la creciente influencia de los yanquis en Australia, ha dado lugar a que el periódico "Times" de Londres, publique una información especialmente recibida de Canberra.

En la referida información el periódico londinense dice que es cosa natural que contra el primer enemigo se preste ayuda militar a Australia, principalmente aquí, en este continente, donde se encuentra más a merced de América, que de otros territorios.

Por ello Australia goza de creciente simpatía tanto en la Prensa como en la opinión pública.

Sin embargo, agrega la información, hace falta recordar los lazos tan estrechos que la unen con la Gran Bretaña.

Antes de la guerra, la Gran Bretaña, fué la mejor cliente de Australia, sin tener en cuenta esta que ha sido la capital británica la que la transformó en lo que actualmente representa.

Mutuas relaciones comerciales han sido siempre muy afectadas a consecuencia del hecho de que ambos países producen casi lo mismo. No obstante, después de lo que

EL CONTRABANDO de armas de Suecia

Se han declarado responsables los capitanes de 2 barcos

SE ACUSA A UN TAL REYNOLDS COMO PRINCIPAL ENCARTADO

Estocolmo, 25. — El contrabando de armas de los diplomáticos británicos en Suecia sigue ocupando a la Prensa y a la opinión pública del país. Dos capitanes de buques regresados de Gotemburgo han confesado su culpa. Durante el primer interrogatorio, se han hecho responsables del acto.

Uno de ellos declaró que un súbdito inglés apellidado Reynolds, le entregó dos ametralladoras y dos mil cartuchos.

La protesta que Suecia ha formulado en Londres aún no ha sido conocida en la capital inglesa.

El periódico "Stockholms Tidning" se ocupa en un artículo del asunto en cuestión.

Escribe este diario que se trata de un reprochable abuso de inmunidad diplomática, del que se han hecho culpables miembros de la legación británica. Es de suponer que el desaparecido asistente del agregado comercial sir George Binney tenga otros cómplices, ya que un hombre solo no hubiera podido transportar a bordo de unos buques vigilados veinte ametralladoras.

A continuación el mismo diario escribe:

"Si de la parte británica quieren presentar esta cuestión de la vigilancia de las normas diplomáticas como asunto de poca importancia, Suecia neutral no podrá compartir esta opinión.

El gobierno ha demostrado con su actitud que considera muy grave lo que ha ocurrido. Sin nuestra culpa la política de neutralidad que seguimos ha sido manchada y hemos de quitar esta mancha. No estamos dispuestos a pasar por violaciones y maquinaciones que puedan dar lugar a poner en duda nuestra voluntad y nuestra neutralidad. Suecia posee medios para imponer su voluntad". — EFE.

Nuevo ataque a Port Moresby

Melbourne, 25. — Un gran combate aéreo se ha registrado sobre Port Moresby, según anuncia el comunicado de las fuerzas aéreas australianas, las cuales han atacado Lae y las fuerzas japonesas, en un golpe de mano, han incendiado un poblado de Nueva Guinea. — EFE.

Las colonias francesas de Africa envían a Vichy 10.000.000 de francos

Vichy, 25. — El gobernador general del Africa occidental francesa, Boisson, ha puesto a disposición del Gobierno francés de Vichy, una suma que alcanza a cerca de tres millones de francos, como donativo de la colonia, para el Auxilio Social francés.

Una colecta realizada en el Africa occidental a favor de las víctimas del ataque efectuado por los bombarderos ingleses contra París, el tres de marzo, dió un resultado de

siete millones de francos. Además envió dicha colonia a la metrópoli grandes cantidades de productos naturales para los prisioneros de guerra y familias necesitadas de Francia.

Finalmente diversas zonas administrativas del Africa occidental francesa, han tomado ya la resolución de apadrinar a una o varias ciudades de Francia, que han sufrido la guerra. — EFE.

Los Deportes

El "Ceuta" y el "Sevilla" en el primer encuentro de Copa

¿Quier ganar esta tarde? ¿Para quién el honor del primer triunfo en la Copa? Estas y otras parecidas son las preguntas que flotan en los labios del aficionado, a pocas horas de que el "Sevilla" y el "Ceuta" irrumpen sobre el verde césped del Estadio. Preguntas que, desgraciadamente para el aficionado y afortunadamente para el bello deporte del balón redondo, no pueden ser contestadas de antemano y si únicamente cuando se hayan cumplido los 90 minutos de juego que determinan los Reglamentos. Y decimos que afortunadamente para este deporte balompédico, porque es en esta incógnita que precede a todo gran encuentro y también a lo largo de su desarrollo, donde radica el interés del aficionado y donde está la verdadera "salsa" del fútbol, que es deporte —no nos cansaremos de repetirlo— donde la única superioridad es aquella que se opera en el terreno de juego.

Lo único que puede saberse de antemano es que el choque entre sevillanos y ceutistas va a constituir el acontecimiento más señalado en los anales del fútbol local. Tanto por la expectación despertada —de todas las poblaciones de la Zona se han pedido incesantemente localidades— como por la clase de los dos adversarios.

De una parte un "Sevilla" plétórico de juego y cuajado de magníficas figuras, califi-

No faltes hoy al Estadio. Juegan el SEVILLA y el CEUTA.

cado en justicia como uno de los más firmes aspirantes al supremo Trofeo Nacional. De otra, el Ceuta. Este cuadro titular, cada vez en mejor forma y más codicioso y alegre que nunca en su juego, y más decidido en su juego, también a que su nombre vuelva a brillar con fulgores de potencialidad y calidad.

El choque entre estos conjuntos va a constituir, sin duda alguna, el acontecimiento más destacado en los anales del fútbol local. Porque la gran clase sevillista (Primera División y está dicho todo), se va a ver contrarrestada por la acrisolada moral y arrolladora codicia que de todos nuestros jugadores. Y de todo ello va a resultar que el aficionado va a tener ocasión de presentar un magno encuentro, ardiente y entusiás-

ticamente disputado, en el que no escasearán las buenas jugadas y en el que la emoción va a recorrer tribunas y gradieros.

¿Quién ganará esta tarde? Nadie, repetimos, puede contestar a ello. Depende única y exclusivamente de como actúen y se empleen los veintidós jugadores que esta tarde van a ser enfrentados; en defensa de los colores sevillanos unos y en la de los ceutíes otros. Son legión los que creen en un triunfo andaluz. No son pocos los que tienen fé en la muchachada local. Hasta esta tarde en el Estadio nada es posible aclarar. Esperemos un poco, horas tan solo, y saldremos entonces de dudas.

EL SEVILLA Y SU FIGURAS

Entre los mejores títulos que posee el prestigioso club sevillano que esta tarde va a enfrentarse al Ceuta, merecen destacarse: el de campeón de España, temporada 1934-35, que ganó en Chamartín de la Rosa, tras su triunfo por 3 a 1 sobre el Sabadell y después de haber eliminado al Madrid, Athletic madrileño y Osasuna; el de vencedor de la I Copa del Generalísimo, tras su rotundo triunfo sobre el Racing de El Ferrol en el Estadio de Monjuich, después de haber eliminado previamente al Ceuta, Aviación Nacional y Deportivo Alavés, en el que nuevamente actuaban Ciriaco y Quincoces, y, por último, su actuación brillante en el segundo torneo de Liga disputado después de la Victoria de los Ejércitos Nacionales, que le hizo quedar subcampeón, a solo un punto del Atlético-Aviación.

Entre sus figuras actuales —muchas de las cuales, como Pepillo, Raimundo, Félix, Joaquín, etc., etc. se consagraron en aquella final jugada contra el Racing ferrolano— merecen el distinción ferrolano las siguientes:

Luis. — Un ágil y seguro guardameta que comenzó su carrera balompédica en los infantiles del Sevilla y ha venido afianzándose partido tras partido. Se advierte en él una magnífica escuela, y es sevillano.

Campanal. — Ha sido internacional varias veces y, procedente del Sporting de Gijón pasó a formar parte del cuadro sevillano donde lleva nueve años actuando, siempre con general beneplácito y evidente rendimiento. Verdadero peligro para las metas

adversarias por su fortaleza y habilidad en descolocar a los defensas. Magnífico goleador.

Alconero. — Pesé a tener 21 años es uno de los medios más sobresalientes del fútbol español. Comenzó a jugar en el Baracaldo en 1939 y durante la Guerra de Liberación ya se había iniciado en equipos como el Carmen y el Guadix. Es decidido y batallador. Estuvo a punto de ser seleccionado contra Francia en Sevilla.

Torrente. — Como Campanal, este es antiguo en el club. Natural de Melilla y posee el título de ingeniero industrial. Actuó en los Salesianos de Málaga y en 1932 pasó al Sevilla. Es dos veces campeón de la Copa de España (como aficionado una y como profesional la otra). Dinámico y alegre en su juego.

Joaquín. — Natural de Alcalá de Guadaíra, este defensor derecho comenzó sus armas en el cuadro de su pueblo natal, pasando al Betis y de aquí al Sevilla. Es campeón de España de aficionados y también de profesionales. Su gran forma, colocación, energía, fuerte despeje y seguridad, le hizo figurar como probable internacional contra Suiza.

Félix. — Murciano de origen. Es campeón de España como aficionado y como profesional. Ocupa el puesto de medio centro, en el que se desenvuelve con gran voluntad y energía.

Mateo. — Es hoy el más destacado elemento del equipo. Tres veces internacional (contra Francia, Alemania e Italia) nació en Algeciras y comenzó a jugar en el Algeciras y Balompédica linense, de la que pasó al Athletic Club de Tetuán y después al Cádiz desde donde fué traspasado al Sevilla. Jugador de concepción algo personal, luce más en el ataque que en la defensa, resultando a veces muy espectacular el juego que desarrolla. Su estilo y sus genialidades le han llevado a erigirse en el favorito de la afición sevillana.

Pepillo y Raimundo. — Los más genuinos representantes del fútbol sevillano. Hábiles, inteligentes y sumamente peligrosos, conducen a la perfección el ataque y tiran con soltura y frecuencia sobre el arco.

Otras figuras más tiene el Sevilla, pero no queremos hacer interminable este traba-

jo. Así, por ejemplo, Villalonga, Soler, López, Salustiano, etc. etc. Jugadores todos que no tienen que envidiar a aquellos otros. Hacem del equipo un conjunto homogéneo y difícil de batir.

COMIENZA EL TRASIEGO

UNOS CON VISTAS A LA COPA Y OTROS CON LAS MIRAS DE REFORZAR SUS CUADROS PARA LA TEMPORADA ENVIANTE, LO CIERTO ES QUE YA COMIENZAN A DANZAR NOMBRES DE JUGADORES QUE SON CODICIADOS POR ESTE O AQUEL EQUIPO. LA ETERNA CUESTIÓN DE LOS TRASPASOS Y TRASIEGO, TAN TRADICIONAL EN ESTA ÉPOCA DEL AÑO.

Veamos. El Barcelona, que no está dispuesto a ceder a Bravo ni a Escolá —cuyas manos eran solicitadas por el Madrid y el Betis, respectivamente— anda detrás del magnífico defensor Riera, del Constancia de Inca, Soto, del Sevilla, Diestro, del Santander.

El Español ha adquirido al extremo del Europa Arenas, cediendo en cambio a Carrés. Y reclama al Levante el medio centro Barnes, que fué cedido por dos temporadas al club levantino y que ha de ser el sustituto de Fábregas en el conjunto albi-azul.

Basilio, el tan discutido centro delantero del Castellón, cumple su compromiso a fines de junio y tiene pensamiento de marchar a Barcelona. ¿A que afirmación del Castellón de que no lo soltará, este viaje a las Ramblas...

Otro delantero centro codiciado: Del Pino. No es otro que aquel que actuara de medio centro con el Ceuta, durante la Guerra de Liberación. Lo quieren el Oviedo y el Atlético madrileño. Pero el Celta dice que no hay dinero en el mundo para pagarlo. Ya veremos en que queda todo esto.

El Betis licenció a Benitez y a Duarte, mientras que el Atlético Aviación desea contratar los servicios de Unamuno el veterano ariete vasco.

¿Del Ceuta? Pues... algo hay también. Su extremo derecha Abad ha sido solicitado por el Atlético-Aviación madrileño, y González y Morla le agregan al Betis, a Ramón Lafuente le escribieron el Deportivo de La Coruña, el Málaga y el Cádiz, a Comas le llueven las cartas para que cambie de aire, etc. etc. Pero...

Ninguno se va. Todos permanecen en el cuadro titular para la temporada entrante. Lafuente y Comas, que eran los únicos que quedaban en libertad este año, han vuelto a comprometerse y la directiva no pretende soltar a nadie sino todo lo contrario:

Si haces socio infantil a tu hijo, este verá gratis los partidos. Tu y él os sentiréis satisfechos. El Club tendrá vuestra ayuda.

Tu aplauso para el rival. Tu aliento para tu CEUTA.

contratar a nuevos y valiosos elementos. La temporada venidera exige eso y muchísimo más. El único que parece que "volará" es Melito, por común acuerdo entre directiva y jugador.

Esto es lo que hay, hasta ahora. Más adelante, habrá muchas cosas más.

BAILE

Aprovechando la estancia entre nosotros de los jugadores del Sevilla y de muchísimos aficionados que hoy se desplazarán a nuestra ciudad para presenciar el encuentro de esta tarde, la Sociedad Deportiva Ceuta dará esta noche un gran baile en su domicilio social, el que, como los anteriormente celebrados, se verá muy concurrido y animado.

LA SEGUNDA CATEGORIA

Con mucho interés continúan disputándose los partidos de este torneo regional. En la última jornada el Betis venció al Villa Jovita (3-2) y el Ceuti se adjudicó los puntos de sus encuentros con el Imperio, por incomparecencia de éste. En Tetuán, el Nahdat-Sabad ganó (3-0) a la Juventud Balompédica.

El resultado último indica que el Sabad quedará proclamado campeón tetuani, ya que es difícil que la Balompédica llegue a superarle el tanteo de la primera jornada. Y en cuanto al torneo de Ceuta, parece que el que más probabilidades tiene por ahora es el Deportivo Ceuti.

Esta tarde corresponden jugarse los siguientes encuentros:

- Betis-Imperio.
- Ceuti-Villa Jovita.
- Balompédica-N. Sabad.
- Los dos primeros en la Hípica local y el tercero en Tetuán.

EQUIPOS, ARBITRO Y JUECES DE LINEA

Para el encuentro de esta tarde, el "Sevilla" nos anuncia el siguiente once:

Campos; Villalonga, Soler; Alconero, Félix, Mateo; López, Pepillo, Campanal, Rttamar y Berrocal.

Por su parte, el "Ceuta" presentará este otro:

Conas; Perico, Carrasco; Padrón, Melito, González; Abad, Jaro, Morla, Rosado y Melul.

Teluchía y Arnau se hallan lesionados y no pueden formar con el titular. En cuanto a Tabilo por estar sancionado no podrá alinearse hasta el día 3 del próximo mes en el encuentro a celebrar en Sevilla.

Los jugadores sevillanos vestirán camiseta y pantalón blancos y los locales lo harán con camiseta roja y calzón negro.

Del arbitraje de este partido está encargado el colegiado madrileño, señor Alvarez Corriols, a quien ayudarán en las bandas los señores Blanco Muñiz y Chacón.— PEGUAR.

Hoy Domingo, 26
A las 4,30

FUTBOL

ESTADIO DE
CEUTA

Primera eliminatoria del Torneo Nacional COPA DEL GENERALISIMO entre 'os potentes:

Sevilla C. F. y Ceuta S. D.

Tren especial desde Tetuán. - Las localidades pueden adquirirse en la Secretaria (viernes y sábados) y en el club (sábado tarde y domingo mañana)

CEUTA, 26 ABRIL 1942

CERVANTES

Hoy domingo por sesiones a las horas acostumbradas

Hispania Tobis presenta a **MARUCHI FRESNO** **ARMANDO CALVO** en la colosal producción nacional

Tierra y Cielo

Una película cuyo argumento ha sido escrito por los Hermanos Quintero Completa el programa un número nuevo de **NOTICARIO FOX y ACTUALIDADES UFA**

Próximamente **SU PRIMER BESO** por Kay Francis y George Brent.

A MI LA LEGION La verá muy pronto en este Teatro.

CRONICA DE BERLIN

Especial para «El Faro»

LA LUCHA EN EL MAR

Hace 6 meses que los primeros submarinos alemanes fueron enviados al Mediterráneo con el fin de apoyar en primer término las operaciones militares de Alemania e Italia en dicho mar. La misión principal fué por consiguiente el ataque contra buques de guerra, con el fin de debilitar las fuerzas de protección enemigas y proteger el refuerzo alemán para el Cuerpo Expedicionario Alemán en Africa contra cualquier ataque al mismo tiempo que corría a cargo de los submarinos alemanes el ataque contra el refuerzo inglés destinado a Tobruk y a pequeñas plazas en la costa.

En el transcurso de estos 6 meses los submarinos alemanes han llevado a cabo con tal eficacia estas dos misiones y sus éxitos han sido tan im-

portantes, que la situación estratégica en el Mediterráneo ha variado completamente. Los submarinos alemanes se hallaron arte misiones difíciles para realizar el ataque contra el refuerzo del enemigo para Tobruk y temporalmente también para Bengasi, encontrando condiciones completamente diferentes en comparación con la batalla del Atlántico. El espacio reducido del sector marítimo exige un rápido desarrollo de los combates. La fuerte vigilancia aérea del enemigo desde la costa exige rapidez, decisión y experiencia en situaciones sorprendentes. Además de la misión de atacar buques de guerra enemigos, que ha sido resuelta brillantemente, los submarinos alemanes hundieron 20 buques transporte con 83.500 toneladas y 10 veleros de costa.

Diez buques mercantes fueron averiados. La magnitud del éxito no se expresa en elevadas cifras de tonelaje, como por ejemplo ante la costa norteamericana. Hay que tener en cuenta, que el tonelaje en el Mediterráneo es de mayor importancia. La llegada de un

buque de transporte de las potencias del Eje a un puerto norteafricano conserva el nervio vital de las tropas de Rommel.

Con la llegada de un petroero quedan garantizados ataques aéreos durante semanas enteras. El hundimiento de un solo buque enemigo constituye un golpe grave para Inglaterra. La pérdida de buques y de carga poco antes de llegar al punto de destino, es tanto más grave, por cuanto la mercadería ha tenido que recorrer ya por lo menos un trayecto de 11.000 millas alrededor del Cabo de la Buena Esperanza, antes de ser transportada a pequeñas embarcaciones, de las que se vale el enemigo para el refuerzo de la costa. Cada pérdida de buque en el trayecto corto representa para Inglaterra el uso inútil de tonelaje en el extenso tráfico de Ultramar, en el que prestan servicio constantemente 300 buques, según indicaciones oficiales de los ingleses. A consecuencia de la larga ruta cada buque puede efectuar solo 3 viajes al año.—H. Jorge.

Otras noticias de España

REGRESA A MADRID PILAR PRIMO DE RIVERA
Madrid, 25. — Ha llegado hoy a esta capital, procedente de Badajoz, la Delegada Nacional de la Sección Femenina Pilar Primo de Rivera. — CIFRA.

MUERTOS POR EL GAS
Barcelona, 25. — En su domicilio de la calle Navas de Tolosa número 20, fueron encontradas muertas dos personas.

Se trata de las inquilinas Antonia Viu Suribes y Manuela Viu Gines, de 65 y 63 años de edad, respectivamente, y parece ser que, hallándose durmiendo, dejaron involuntariamente abierta la espita del gas, lo que les produjo la muerte. — CIFRA.

VIAJE DEL GOBERNADOR DE CARTAGENA
Cartagena, 25. — Ha marchado a San Sebastián, en unión de su familia, el camarada Elías Querejeta gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, el que se propone pasar unos días en la capital guipuzcoana. Después se trasladará a Madrid, donde realizará diversas gestiones de interés para Murcia.

En su ausencia quedará al frente de la provincia el ilustrísimo señor presidente de la Audiencia. — CIFRA.

UNA CALLE CON EL NOMBRE DE SAN JUAN DE LA CRUZ
Zaragoza, 25. — A propuesta del gestor señor Estremera se ha tomado el acuerdo de que el nombre de San Juan de la Cruz se dé a la calle, hasta

ahora sin nombre, que de la Gran Vía va a las Delicias. En dicha calle está enclavada la nueva casilla y casa de los PP. Carmelitas. — CIFRA.

MATA A SU MADRASTRA, POR DEFENDER A SU HERMANA

Teruel, 25. — Un suceso ha tenido lugar en el pueblo de Valderrobles. El vecino de dicho pueblo Emilio Monserrate Martín arrojó por la escalera de su domicilio, produciéndole la muerte, a su madrastra, Raimunda Gazulla Odena. Las causas son debidas a que el referido vecino sorprendió a su madrastra cuando esta intentaba agredir a una hermana de aquel llamada Teresa. El agresor ha sido detenido y puesto a disposición del Juzgado. — CIFRA.

Juan Trujillo Santos
Riñón - Vías urinarias. Cirugía general. Consulta de 12 a 14. Isabel Cabra, 7. Tlf. 745.

AVISO
El Círculo Recreativo Israelita saca a concurso los servicios de ambigü. Los señores que quieran tomar parte, en Conserjería, les será facilitado el pliego de condiciones. Se admiten proposiciones hasta el día 25 del corriente. El Secretario. Tetuán.

Otras noticias extranjeras

LOS ATAQUES SOBRE MALTA

Berlín, 25. — De fuente oficial se informa que las bombas arrojadas sobre Malta en los ataques realizados ayer, hicieron explosión sobre las instalaciones del aerodromo de Luka.

Un avión fué incendiado y otros dos aparatos que se encontraban en tierra corrieron la misma suerte. — EFE.

OTRO BUQUE HUNDIDO

Buenos Aires, 25. — Desde Venezuela informan que el buque "Henry von Reidemann" de 12.000 toneladas, que navegaba con bandera panameña, ha sido hundido entre las islas Trinidad y Aruba.

El capitán con trece miembros de tripulación logró llegar a tierra firme el veinticuatro de abril. Faltan otros nueve tripulantes. — EFE.

AUMENTA EL PROMEDIO DE LA VIDA

Ginebra, 25. — El promedio de la vida humana ha aumentado en veinte años desde 1870, gracias a los progresos realizados por la Medicina y la higiene, según se desprende de la reciente publicación de la oficina de estadística.

En 1870 el promedio de duración de la vida humana era de 40 años para el hombre y 43 para las mujeres. A fines

del siglo último, ese promedio aumentó a 46 y 52 años respectivamente.

En una observación realizada en el periodo que va desde 1937 hasta la fecha, el promedio arroja que el hombre vive unos 70 años y las mujeres hasta 74. — EFE.

RECIBIDOS POR EL VICE-PRESIDENTE CASTILLO

Buenos Aires, 25. — El vi-

Doctor W. Santos
Ex Profesor A. de la Facultad de Medicina de Salamanca
Matriz y Partos
Consulta de 4 a 6
General Queipo de Llano
núm. 2. 1.º
Teléfono 8-1-7

PRODUCTOS DE BELLEZA

«Vasconcel»
"Perfumería Vicente Martínez"
Puente Almina, 6

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioletas, Lámpara de NEON. Electroterapia, Masaje, Medicina General, Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Sidi Mandri 14. 2.º derecha.

Cayetano de la Vega Díaz

MEDICO OCULISTA
Reanuda su consulta en Ceuta:

Falange Española 70. De 10 y media a 1. Teléfono 4-1-7.
En Tetuán: Sanjurjo, 10. Martes, Jueves y Sábados, de 4'30 a 6'30.

El vicepresidente Castillo ha recibido a una comisión de estudiantes argentinos, la cual ha abogado por la neutralidad de la nación en el conflicto armado y por la creación de una flota mercante argentina. — EFE.

Dr. Jesús Bastardes
Enfermedades de la Infancia
De 4 a 6 Mohamed Torres, 5. TETUAN

Dr. GONZALEZ HABA
Enfermedades de Garganta, Nariz, y Oídos
CALVO SOTELO, 1; segundo
Consulta de 6 a 8. Teléfono, 800. TETUAN

BARACHOL
contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.
Censura Sanitaria núm. 1.122



Antes de adquirir sus muebles visite usted
LA AMUEBLADORA
LA CASA QUE AMUEBLA BIEN Y BARATO
LA MAYOR EXPOSICION DE LA ZONA. - Cardenal Cisneros, 11. - Tetuán
Los más lujosos comedores, dormitorios, despachos, recibidores, etc. - Sección de muebles económicos
Exportamos a toda la zona, franco de embalajes

Los pozos petrolíferos en RECONSTRUCCION

SE REHACE LA VIDA EN BALI

Tokio, 25. — El periódico japonés "Tokio Assai Shinbum", en su edición del sábado publica crónicas de su corresponsal en Bali, por las que informa de que este centro petrolífero, que fué destruido por los holandeses en su retirada está ya en plena reconstrucción.

dieciséis mil chinos han regresado a sus hogares, y la vida en la ciudad es ya completamente normal.

Ha desaparecido el aspecto de desolación que había en la isla, y los habitantes de las distintas razas viven en sus hogares sólo pensando en sus ocupaciones. En todas partes se ve mucha actividad, repa-

rando las barracas que antes fueron destinadas para alojar prisioneros neerlandeses.

Los soldados japoneses han reconstruido los oleoductos existentes entre Bali y Pagan, y los campos petrolíferos de Suboeia.

La parte petrolífera de Bali es muy rica. Produciendo gran cantidad de petróleo al año.

Asimismo los japoneses han tomado medidas a fin de asegurar definitivamente el abastecimiento de víveres para la población.

Han sido distribuidos entre los habitantes del territorio diferentes trozos de terreno no cultivado para que empiecen la labranza y se fomente la agricultura. — EFE.

JAPON EN EL "Dia de los heroes nacionales"

La familia imperial acudió a orar por los caídos

EN TODO EL PAIS SE SUSPENDIO POR UN MINUTO LA CIRCULACION

Tokio, 25. — El sábado se celebró oficialmente en el Japón el día de los héroes nacionales. Por la mañana el emperador japonés, con uniforme de general del Ejército, se dirigió al altar de Gado-kunis, donde oró por el alma de los quince mil caídos en la guerra.

Ha sido recibido a la entrada del templo por el presidente Tojo, almirante Simada, almirante Aikara, que ha organizado las fiestas conmemorativas de los héroes que

tienen lugar en este altar y que durará hasta el veintiocho de abril. Mientras el emperador oraba ante el altar se suspendió en todo el país el tráfico, durante un minuto, durante el cual toda la nación oró por los caídos.

Por la tarde ha visitado la emperatriz japonesa el altar, orando también por los caídos. A continuación han orado también en el mismo sitio todos los príncipes y princesas de la familia. — EFE.

88 buques perdieron los aliados en lo que va de mes

13 de ellos eran petroleros

Berlín, 25. — De fuente oficial se informa que desde el día primero de abril las naciones aliadas han perdido a consecuencia de las acciones de los submarinos y aviones alemanes no menos de ochenta y ocho unidades, que desplazaban, en total, 550.000 toneladas. De ellas trece eran petroleros.

Solamente en la pasada semana enviaron al fondo del mar 194.000 toneladas de buques mercantes en el Atlántico por las cercanías de la costa británica y en el Mediterráneo.

A esta cifra hay que añadir 166.000 toneladas que fueron hundidas en las proximidades de la costa oriental norteamericana y en el Mar Caribe.

Se añade que estas continuas pérdidas comprometen de manera inquietante los abastecimientos británicos en materias primas y material de todas clases.

Los submarinos alemanes despliegan, pues, su actividad

Los reveses ingleses en BIRMANIA

Un gran peligro amenaza a la India

Berna, 25. — Los reveses de las tropas británicas en Birmania constituyen un grave peligro de amenaza para la India.

El último discurso del general Wavel radiado, no deja lugar a dudas sobre esta cuestión.

No obstante esto según afirma la Prensa, la llegada de tropas a la India ha inspirado cierta confianza a los defensores británicos.

Estas fuerzas norteamericanas no solo están interesadas en la lucha del Pacífico sino también en la de Africa.

En ellas forman varios miles de soldados polacos que se encuentran ya en las posiciones de combate de los diferentes frentes.

Se trata de soldados que

combatieron al principio de la guerra y que fueron hechos prisioneros por los rusos. Estos contingentes han sido incorporados al frente a través del Irán y en virtud de un acuerdo entre la URSS y el gobierno polaco establecido en Londres. — EFE.

desde el Mar Glacial hasta la zona tropical del Mar Caribe, de suerte que la flota mercante adversaria se encuentra amenazada en una superficie marítima de más de ocho mil kilómetros. — EFE.

Mañana habrá plebiscito

Para movilizar a los canadienses

Lisboa, 25. — Comunican el sábado desde Nueva York que en un discurso pronunciado el viernes en la noche en Ottawa, por el presidente canadiense Mackenzie King, exhortó a la población para participar en el plebiscito que se celebrará el 27 de abril.

El presidente, entre otras cosas, declaró que este plebiscito, tiene el fin de lograr del Gobierno la obligación de movilizar a los canadienses y enviarlos a Norteamérica, para que sean enrolados en sus ejércitos.

El plebiscito, — siguió diciendo el conferenciante — da al Gobierno y al Parlamento libertad plena, para regular estas y otras cuestiones, según los organismos competentes consideren conveniente.

Se espera que la participación en el plebiscito sea en número muy elevado.

Más de cuatro millones de canadienses tienen derecho a emitir su voto en este plebiscito. Ya en la pasada semana lo hicieron medio millón de soldados. — EFE.

China no podrá continuar la guerra

Tokio, 25. — El partido comunista chino declara que la guerra no podrá ser continuada contra el Japón y territorios asiáticos si las potencias aliadas no compensan las pérdidas industriales de Chungking con el envío de material de guerra en abundancia. — EFE.

El Boletín Oficial de hoy

Madrid, 25. — El Boletín Oficial del Estado de mañana publicará, entre otras las siguientes disposiciones:

Ejército — Nombrando capitán General de la tercera región al general de división don Eliseo Alvarez Arenas.

Idem director de la Guardia Civil al general de división don Enrique Cánovas Lacruz.

Consejero del Consejo Superior de Justicia Militar al general don Arturo Cebrían.

Nombrando gobernador militar de Sevilla al general de división don Francisco García Escámez.

Idem gobernador militar y jefe de las tropas de la provincia de Las Palmas, al general Sanz de Lerín. — CIFRA.

ULTIMA HORA

Chungking, 25. — Se reciben noticias de que fuerzas numerosas avanzan en el frente de Sittang y Salwein, mientras que aumenta la intensidad de los combates en los sectores de Tenang-Yaving. Las tropas chinas han evacuado Pymna después de un movimiento de flanco realizado por los japoneses.

En el frente de Salwein los chinos han logrado escapar del cerco.

En este sector los nipones han ocupado, en una semana, un territorio de setenta kilómetros de profundidad. — EFE.

Lisboa, 25. — El teniente general portugués Sr. Sampaio ha efectuado una visita oficial al comandante de la región militar española con sede en Badajoz.

Los huéspedes portugueses fueron escoltados por una brigada de a caballo, y saludados muy cordialmente por las autoridades españolas.

Las autoridades militares españolas celebraron una recepción con asistencia de todo el cuerpo de oficiales.

Se cambiaron discursos, en los cuales se puso de relieve la gran amistad y hermandad que existe entre España y Portugal. — EFE.

Estocolmo, 25. — Se comunica en Londres que el sábado ocurrió un accidente en las minas de Hamburgo, al Sur de York.

Una de las galerías se ha hundido, sepultando a diecisiete mineros.

El sábado por la mañana todavía no se había llegado

al lugar donde se encuentran los escombros.

Han entrado dos columnas de socorro por una de las partes de la mina, que tiene veintisiete metros de espesor. — EFE.

Sofía, 25. — La Dirección de Propaganda búlgara proyecta la suspensión de algunos diarios a consecuencia de la actual escasez de papel.

La medida en cuestión afecta a doscientos diarios y revistas. — EFE.

Sofía, 25. — En virtud de Ministerio de Comercio sobre la distribución de productos alimenticios ha sido prohibida hasta nueva orden la venta de arroz y azúcar. — EFE.

Bangkok, 25. — Se comunica oficialmente que el lunes veintisiete de abril se reunirá el comité de trabajo del Congreso panamericano, para definir la actitud del Congreso con respecto al Gobierno de la India.

El Congreso ha manifestado que aparte de las gestiones británicas en la India, se previene a la población ante los intentos de reclutamiento y otras medidas británicas.

En esta sesión del Congreso se establece un programa de trabajo, basado en la actual situación internacional y que habría de constituirse en protesta contra las actuales medidas británicas en la India. — EFE.

EE. UU. necesitan una base en Rusia

SE QUIERE QUE LA URSS HAGA UNA GUERRA MAS ACTIVA

Washington, 25. — Con motivo del aterrizaje de un avión americano sobre territorio ruso el redactor del "Washington Post", escribe: "Este hecho muestra que debe pedírseles a los soviets una guerra menos pasiva".

Otros diarios piden que la URSS coopere con los Estados Unidos facilitando a Norteamérica algunas bases en Siberia que hagan posible una ofensiva desde ellas contra el Japón. — EFE.



CARICATURAS EXTRANJERAS

EXT RANJERAS



Jonh Bull y la serpiente maravillosa.

(Arco Spes)

Anuncie en EL FARO